



### **Jóvenes intentaron ingresar a la fuerza a un hospital de Cali para cazar un pokémon**

**Pokémon Go ha generado furor en todo el mundo donde miles de personas están contagiadas por el juego.**

Tres jóvenes intentaron ingresar a la fuerza al área de urgencias del Hospital Cañaveralejo de Cali para cazar a un pokémon, criatura virtual del juego Pokémon Go!, que es furor en todo el mundo.

**Según el secretario de Salud de Cali, Alexander Durán, en la noche del jueves pasado recibió un llamado del hospital porque había una disputa entre los jóvenes y los vigilantes del centro médico, que les impedían el acceso al establecimiento.**

Durán narró que los médicos y vigilantes del hospital tuvieron que mediar con los jóvenes para que entendieran que no podían ingresar al centro de salud.

Según indicó el funcionario, los jóvenes dijeron que el juego virtual mostraba que al interior de urgencias había un pokémon y querían ingresar para atraparlo.

El secretario Durán aclaró que si bien no hubo pelea y la situación no pasó a mayores, "en las IPS no estamos jugando. No tenemos por qué poner a médicos para que eviten el ingreso de jóvenes que quieren realizar una actividad lúdica en lugares donde hay enfermos y se está trabajando".

Añadió que "en un momento tan dramático como es el estar enfermo, no vemos con buen recibo que la gente esté queriendo entrar a los servicios de urgencias a jugar. Es un llamado a la cordura".



**Universidad del Valle**

Facultad de Salud - Grupo de Comunicaciones



# Sala de Prensa

El juego Pokémon Go es una sensación en todo el mundo, incluso en países donde no hay una versión oficial como en los de América Latina.

La fiebre por este juego es tal que la semana pasada se reportó una estampida en Central Park de Nueva York, por personas queriendo atrapar una de las criaturas virtuales.

Pokémon Go es la nueva aplicación móvil de Niantic Labs con la que están revolucionadas Nueva Zelanda, Australia y Estados Unidos, donde los seguidores del videojuego están capturando animales mediante realidad aumentada (mezcla de información virtual y real) en todos los rincones de las ciudades.

**Mediante el sistema de geolocalización (GPS), los usuarios pueden moverse con el dispositivo y a medida que lo van haciendo en la pantalla del celular aparecen pokémones para capturar luego de ser alertado el usuario con vibraciones y luces intermitentes.**

Una vez el jugador habilita la cámara del teléfono, aparecerá la especie a capturar.

Diario El País, 23 de Julio de 2016. Página A2